



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

10. März 2023

Stadtpolitik, Homepage, Veranstaltungen

Ortsbeiräte tagen

In der kommenden Woche tagen die Ortsbeiräte Biebrich, Erbenheim, Klarenthal, Kostheim, Westend/Bleichstraße, Mitte und Medenbach. In den Sitzungen haben Bürgerinnen und Bürger vor Eintritt in die jeweilige Tagesordnung die Möglichkeit, Fragen zu stellen; die Ortsbeiräte Biebrich und Kostheim bieten bei der kommenden Sitzung keine Fragestunde an. Weitere Informationen zu der Sitzung finden Interessierte auch unter piwi.wiesbaden.de.

Der Ortsbeirat Biebrich kommt am Dienstag, 14. März, 18.30 Uhr, in der Ortsverwaltung, Rathausstraße 63, zusammen. Neben den Anmeldungen zum Haushalt 2024/2025 und den Finanzmitteln des Ortsbeirats geht es um einen Sachstandsbericht des Stadtplanungsamtes zum „Quartier Bahnhof Biebrich“.

Am Dienstag, 14. März, tagt um 19 Uhr der Ortsbeirat Erbenheim im Bürgerhaus, Am Bürgerhaus 3. Neben den Anmeldungen zum Haushalt 2024/2025 und den Finanzmitteln stehen Anträge der Fraktionen zur Beratung an, in denen es unter anderem um die Sanierung des Kunstrasenplatzes auf dem Sportplatz, den Bebauungsplan Erbenheim Mitte, Trauerfeiern auf dem Friedhof und einen aktuellen Sachstand zur Nahversorgung in Erbenheim geht.

Die Mitglieder des Ortsbeirats Klarenthal kommen am Dienstag, 14. März, 19.30 Uhr, im Evangelischen Gemeindezentrum, Kirchenraum, Graf-von-Galen-Straße 32, zusammen.

Themen der Sitzung sind unter anderem „Neues Verfahren zur Anbringung von Geschwindigkeitsmesstafeln durch den Ortsbeirat“, „Mehr Sicherheit für Fußgänger – Fußgängerüberweg Carl-von-Ossietzky-Straße einrichten“ sowie die Finanzmittel des Ortsbeirats.

Die Anmeldungen zum Haushaltsplan 2024/2025 sind Tagesordnungspunkt der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirats Kostheim am Mittwoch, 15. März. Er kommt um 18.30 Uhr in der Ortsverwaltung, St. Weiter Platz 1, zusammen.

Der Ortsbeirat Westend/Bleichstraße trifft sich am Mittwoch, 15. März, 19.30 Uhr, im Veranstaltungssaal des Georg-Buch-Hauses, Wellritzstraße 38a. In der Sitzung wird das Polizeipräsidium sowie die Polizeidirektion vorgestellt. Auch wird der Planungsstand zur Umgestaltung des Bülow- und Sedanplatzes erläutert. Die Mitglieder des Ortsbeirats sprechen weiter über „Effektive Anbindung des Westends mit Massentransportmitteln“, „Jugend braucht Räume/Aufstellung von Bänken auf dem Elsässer Platz“ sowie ihre Finanzmittel.

Die Mitglieder des Ortsbeirats Mitte treffen sich am Donnerstag, 16. März, 18.30 Uhr, in Raum 22 des Rathauses, Schlossplatz 6, zu ihrer nächsten Sitzung. Die ausgeschiedenen Ortsbeiratsmitglieder Bonnet und Kerber werden verabschiedet und das neue Mitglied Dessauer eingeführt. Die Projektleiterinnen der SEG stellen das Förderprogramm „Zukunftsfähige Innenstädte und Zentren“ vor. Anträge der Fraktionen befassen sich unter anderem mit der Dezimierung der Nilgänse und Grünsittiche und den Themen „Kulturellen Veranstaltungsort Marleen mit verbesserter Ausstattung durch langfristigen Mietvertrag absichern“, „Trinkwasserspender in und um die Fußgängerzone“, „Überquerung der Friedrich-Ebert-Allee sicher gestalten“ und „Verkehrssicherung Kellerstraße/Piktogramme“.

Der Ortsbeirat Medenbach kommt am Donnerstag, 16. März, 19 Uhr, im Bürgerhaus Medenbach, Gemeinschaftsraum, Am Sportfeld, zu seiner Sitzung zusammen. Die Mitglieder sprechen über die Anmeldung zum Doppelhaushalt 2024/2025, den Vorschlag zur Neuwahl einer stellvertretenden Ortsgerichtsvorsteherin oder eines stellvertretenden Ortsgerichtsvorstehers für den Ortsbezirk IX sowie ihre Finanzmittel.

+++